
La Verità

Cos’è la verità e a cosa serve?

La verità è l’asset di maggior valore, perché è quello1.
da cui l’uomo può ottenere il massimo della vita, che è
prosperare in condizione di completa libertà.
La verità è quella cosa che permette all’uomo di2.
La verità è quella cosa che è stata tenuta nascosta alla3.
gente, da secoli.
La verità è quella cosa che permette di riconsocere la4.
menzogna,  quindi  quella  cosa  che  rende  l’uomo  non
ingannabile.
La verità è la chiave del Matrix, cioè la cosa che5.
permette di uscire dal mondo degli schiavi.
La verità è tutto quello che riguarda il Sistema, il6.
meccanismo del mondo.
La  verità  serve  a  fare  successo  nella  vita,  anche7.
come imprenditori e investitori.
La verità serve a salvarsi dal diluvio universale che8.
sta per abbattersi sulla Terra.
La verità serve a salvare le piccole e medie imprese dal9.
fallimento  assicurato,  voluto  dall’alto,  qunidi  il
proprio paese.
La  verità  è  quella  cosa  che  non  può  essere  detta10.
pubblicamente.
La  verità  è  quella  cosa  che  permette  di  risolvere11.
moltissimi, se non tutti, i problemi che affliggono la
gente.

A chi è diretta la verità?

La verità è diretta a persone ambiziose, che non si1.
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acconentano di poco, ma che vogliono vivere alla massima
espressione e raggiungere la vetta.
La verità è diretta a persone che vogliono avere il2.
pieno controllo delle loro vite.

 

C’è una sola verità. Tutto il resto sono
opinioni e punti di vista.
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